

Paula Moschella: “Salir todos los competidores juntos te ayuda”



El domingo pasado con la organización de Club de Eventos y apoyado por la Dirección de

Deportes de la Municipalidad de San Rafael, estuvo en desarrollo la 4ª edición del triatlón “Desafío del Diamante”, prueba combinada que reunió las especialidades de kayak, mountain bike y pedestrisimo que dejó como ganadores a Julián Muzi y en damas Paula Moschella (2h, 9m y 30s), categoría que fue auspiciada por Diario San Rafael y FM Vos (94.5).

La talentosa deportista que hace años viene sobresaliendo en distintas pruebas combinadas, dialogó con FM Vos (94.5) y expresó de su carrera: “La verdad que había remado bastante poco, entonces sabía que en el kayak tenía que intentar dar lo mejor para que no me sacaran tanta diferencia desde la punta, entonces hice mucho esfuerzo ahí para estar cerca de las 1º y 2º. En la parte de ciclismo me sentí muy bien, conseguí meterme en el pelotón de unos chicos que iban a buen ritmo y llegamos las tres primeras chicas a correr juntas donde se definió la carrera”.

Del acarreo del bote hasta arriba y de competir todos juntos con los caballeros, explicó: “Fue duro pero por suerte las mujeres podíamos recibir ayuda así que se alivió bastante. Salir todos los competidores juntos te ayuda, entonces la clave es intentar aprovechar eso porque en un circuito tan rodado y con tanto viento tenía que aprovechar”.

Sobre la temporada de pruebas combinadas, acotó: “Dentro de dos semanas tendré una cirugía en los ojos, donde me colocan una lente intraocular, algo que me demanda estar parada un poco. Pero apenas pueda volver, correré todo lo que se pueda, lo que me interesa mucho es estar en marzo en el Medio Ironman en la provincia de San Juan y es a lo que apunto a llegar”.

Finalizando hizo mención a sus estudios universitarios de Medicina y acotó: “Me quedan dos materias, esta semana rendí una de ellas que era la parte oral y me resta la parte escrita, sumando la última que es en diciembre. Estoy a full con eso y con el tema de la operación tendré que parar un poco para luego regresar con el deporte, pero la idea es recibirme este año en el cual me voy a especializar en neurocirugía que se hace una vez que te recibís tenes que hacer prácticas durante un año y te preparas para rendir la residencia que son entre 4 o 5 años más”.